

¡NO DEBERIA FALTAR EN NINGUNA FAMILIA!

VASELINA.

PRODUCTO NATURAL, NUEVO Y DE INMENSA IMPORTANCIA
PARA LA MEDICINA, LA FARMACIA Y EL TOCADOR.

Premiado con GRAN MEDALLA y DIPLOMA DE HONOR en la EXPOSICION centenario e internacional DE FILADELPHIA en 1876,
y con Medallas y Diplomas por acreditadas Corporaciones científicas.

La VASELINA no es un círalotodo, ni específico, ni remedio misterioso.

La VASELINA es un nuevo y valioso producto natural, es la esencia más concentrada y más pura del Petróleo, sin sabor, sin olor, condensada en jalea, no inflamable, refinada y purificada sin destilación y sin el empleo de reactivos químicos.

En la VASELINA se hallan reunidas en más alto grado las virtudes medicinales y curativas del Petróleo, virtudes conocidas y celebradas desde siglos inmemoriales, pero que no podían encontrar su verdadera aplicación a causa del repugnante sabor y olor del Petróleo bruto, de su inflamabilidad y de su liquidez sutilísima.

La VASELINA se vende en estado manejoso y se derrite á los 35 grados; su color es amarillento y opalino aunque pueda obtenerse hasta sin color.

Reemplaza con inmensa ventaja a la glicerina, á la grasa de cerdo y demás escipientes oleosos y grasos, porque no contiene oxígeno, ni se oxida de consiguiente, ni se vuelve rancia, impide la putrefacción y la descomposición; es el mejor calmante y el linimento por excelencia.

Se combina perfectamente con los agentes medicinales como el alcánfor, el yodo, el bromo, el azufre, los ácidos salicílicos y carbónicos, aceites y esencias, los nitratos de mercurio, los óxidos metálicos y tantos otros, que preserva intactos y sin alteración.

Los ungüentos metálicos como el citado nitrato de mercurio (en la proporción de 1 a 7), el óxido rojo de id., los de zinc y de plomo preparados á la manera común, cambian de color y sufren inevitable alteración á las 24 horas, mientras que hechos con VASELINA se conservan inalterables durante meses y años.

Es la mejor base y vehículo para los cosméticos y el mejor preservativo de las superficies metálicas bruñidas, como los instrumentos de medicina, cirugía, fisica, química, etc.

La COMPAÑIA DE CHESSEMOORES en NUEVA YORK, poseedora de los privilegios y procedimientos de purificación, se permite llamar la atención de los señores médicos, cirujanos, comadronas y farmacéuticos, hospitales y comerciantes de drogas, del mundo elegante y del público en general, sobre esta preciosa sustancia y sus compuestos de inestimable valor.

APLICACION EXTERNA DE LA VASELINA.

LA VASELINA es el mejor ungüento para quemaduras, heridas, contusiones, hagas, tumores y úlceras, formaciones, diviescos, granos, magulladuras, contusiones, torceduras, hinchazones, escoriaciones, desolladuras, eczemas, sarna, sarquillo, y en general para todas las enfermedades de la piel, sahuetones, hagas en los pies, para el reumatismo, hemorroides (almuerizas), mordeduras de insectos y serpientes, para el catarro nasal y bronquial y para todos aquellos casos que requieren un buen linimento, un antiséptico ó un eficaz protector del contacto del aire.

Destruye los gérmenes contagiosos de la escarlatina, de la viruela y otros.

En los casos de quemaduras, contusiones, escoriaciones, escaldaduras, inflamaciones locales, etc., se untan las partes interesadas con VASELINA y se cubren con algodón ó lino.

En casos de dolor de reumatismo, hinchazones ó neuralgias se untan y frotan las partes con la mano.

APLICACION INTERNA DE LA VASELINA.

LA VASELINA para, sin otro agente medicinal, se emplea para calmar con excelente resultado en la tos, la resaca, el mal de garganta, dipteric, farrotillo, respiración pesada y en general en todas las enfermedades del pecho y de la garganta, pues además de curativa es completamente insipida, inodora e inofensiva.

La cantidad que suele darse a los adultos es media cucharadita de dos ó tres veces al día, y á los niños en proporción.

Combinada con aceite salicílico resulta el mejor bálsamo antiséptico y curativo de las enfermedades citadas.

Aplicada sola, ó sea pura, sin agente medicinal, facilita y acorta los partos, en especial los primorosos, y disminuye considerablemente

los dolores, combinada con el aceite salicílico impide la absorción general, disminuye la calentura, y de todos modos contribuye al alivio y bienestar de la paciente.

Introducida pura y sola y en pequeña cantidad debajo del párpado, quita la irritación e inflamación.

Los gusanojos que tanto incomodan á los niños de corta edad y durante su desarrollo, no resisten á la VASELINA mezclada con algunos granos (10) de quinina por onza.

Tomada interiormente, si sufre precisamente una verdadera digestión, obra en cierta manera como el aceite de hígado de bacalao, sin tener el mal gusto de este.

